5: UTILISATION DE VOTRE FOUR

Ce four à micro-ondes est muni de la commande électronique moderne pour satisfaire vos besoins différents en réglant les paramètres de cuisson.

1. Réglage d'horloge

Quand le four à micro-ondes est branché, l'écran LED affichera 0:00, et puis il sonnera une fois.

1) Pressez Horloge, les chiffres d'heure clignoteront.

pour ajuster les chiffres d'heure, le chiffre que vous entrez doit être 2) Tournez entre 0 et 23.

3) Pressez Horloge, les chiffres de minute clignoteront.

pour ajuster les chiffres de minute, le chiffre que vous entrez doit 4) Tournez être entre 0 et 59

5) Pressez Horloge pour finir le réglage d'horloge. : Clignotera, et le temps sera affiché.

Remarque :1) Si l'horloge n'est pas réglée, le four ne marche pas même s'il est branché.

2) Si vous pressez Arrêt/Annulation pendant le processus du réglage d'horloge, le four retournera automatiquement à l'état précédent.

2. Cuisson à micro-ondes

1) Pressez Micro-ondes , l'écran LED affichera P100 . Pressez Micro-ondes .

pour plusieurs fois ou tournez opour choisir la puissance des micro-ondes voulue, et il montrera P100, P80, P50, P30 ou P10 pour chaque pression supplémentaire. Pressez Départ/+30s/Confirmer pour confirmer.

pour régler le temps de cuisine entre 0:05 et 95:00. Pressez Départ/+30s/Confirmer encore une fois pour le départ de cuisson.

Par exemple, Si vous voulez choisir 80% puissance des micro-ondes pour 20 minutes, procédez comme suit :

1) Pressez Micro-ondes , l'écran LED affichera P100 .

2) Pressez Micro-ondes encore une fois ou tournez pour choisir 80% puissance de micro-ondes.

3) Pressez Départ/+30s/Confirmer pour confirmer et l'écran affichera P80.

4) Tournez pour régler le temps de cuisine jusqu'à ce qu'il affiche 20:00.

5) Pressez Départ/+30s/Confirmer encore une fois pour le départ de cuisson.

Remarque : les quantités de réglage pour l'ajustement du temps sur le bouton de codage comme suit :

0-1 min : 5 secondes. (Si vous pressez une fois, le temps (0 -1min) va ajouter ou

diminuer 5 secondes.) 1-5 min: 10 secondes. 5-10 min : 30 secondes. 10--30 min: 1 minute. 30--95 min : 5 minutes.

Tableau puissance de Micro-ondes.

Ordre	· Affichage	Puissance des micro- ondes
1	P100	100%
2	P80	80%
3	P50	50%
4	P30	30%
5	P10 ·	10%

3. Cuisson rapide

1) Dans l'état d'attente, pressez Départ/+30s/Confirmer pour la cuisine avec 100% de puissance pendant 30 secondes. Chaque pression supplémentaire ajutera 30 secondes. Le temps de cuisine max. est de 95 minutes.

2) Lors de la cuisson à micro-ondes, ou la décongélation par temps,

pressez Départ/+30s/Confirmer pour ajouter le temps de cuisine de 30 secondes.

3) Dans l'état d'attente, tournez 🖔 vers le gauche pour choisir le temps de cuisine. Après avoir réglé le temps de cuisine, pressez Départ/+30s/Confirmer

à démarrer la cuisine. La puissance des micro-ondes est de 100%.

4. Décongélation par poids

1) Pressez une fois de Décongélation Poids, et l'écran affichera dEF1.

2) Tournez opour sélectionner le poids d'aliment entre 100 et 2000g.

3) Pressez Départ/±30s/Confirmer à commencer la décongélation.

5. Décongélation par temps

1) Pressez une fois de Décongélation Temps , et l'écran affichera dEF2 .

pour sélectionner le temps de la décongélation. Le temps max. est 2) Tournez de 95 minutes.

3) Pressez Départ/±30s/Confirmer à commencer la décongélation.

La puissance de décongélation est P30, et il ne sera pas être changé.

6. Minuterie de cuisine

1) Pressez Minuferie de cuisine une fois, et le LED montrera 00 : 00 .

pour entrer le temps approprié. (Le temps max. de cuisine est de 95 2) Tournez minutes.)

3) Pressez Départ/+30s/Confirmer à confirmer le réglage, le témoin lumineux

du minuteur sera allumé. 4) Lorsque le temps de cuisine est atteint, l'indicateur du minuteur sera éteint. Le four sonnera 5 fois. Si l'horloge est réglée (système de 24 heures), LED affichera le temps

Remarque:Le minuteur de cuisine est un minuteur, qui est différent du système 24 heures.

6.Operation Instructions

1. Clock Setting

As the microwave oven is electrified, the LED will display 0:00, buzzer will ring once. 1) Press Horloge once to select clock function, the hour figures will flash.

- 2) Turn to adjust the hour figures, the input time should be within 0--23.
- 3) Press Horloge, the minute figures will flash.
- 4) Turn to adjust the minute figures, the input time should be within 0--59.
- 5) Press Horloge to finish clock setting. : will flash, and the time will light.

Note: 1) If the clock is not set, it would not function when powered. 2) During the process of clock setting, if you press Arrêt/Annulation, the oven will go back to the previous status automatically.

2. Microwave Cooking

Press Micro-ondes the LED will display P100.

Press Micro-ondes for times or turn to choose the power you want, and P100,P80,P50,P30 or P10 will display for each added press.

Then press Départ/+30s/Confirmer to confirm, and turn to set cooking time from 0:05 to 95:00.

Press Départ/+30s/Confirmer again to start cooking.

Example: If you want to use 80% microwave power to cook for 20 minutes, you can operate the oven as the following steps.

- 1) Press Micro-ondes once, the screen display P100.
- 2) Press Micro-ondes once again or turn \cite{Q} to choose 80% microwave power.
- 3) Press Départ/+30s/Confirmer to confirm, and the screen displays P 80.
- 4) Turn to adjust the cooking time until the oven displays 20:00.
- 5) Press Départ/+30s/Confirmer to start cooking. Note: the step quantities for the adjustment time of the coding switch are as follow:

0---1 min: 5 seconds 1---5 min: 10 seconds 5---10 min: 30 seconds 10---30 min: 1 minute 30---95 min: 5 minutes

TO SANGE THE PROPERTY OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF THE		
Micro-ondes	D	
MAIGRO ONOGO	Pad instruction	~~

Order	Display	Microwave Power	
1	P100	100%	
2	P80	80%	
3	P50	50%	
4	P30	30%	
5	P10	10%	_

3. Quick Start

1) In waiting state, Press <u>Départ/+30s/Confirmer</u> to start cooking with 100% power, each added press will increase 30 seconds cooking time up to 95 minutes.

2) In microwave or time defrost state, each press of Départ/+30s/Confirmer can increase 30 seconds of cooking time.

3)In waiting state, turn (g) left to set cooking time with 100% microwave power, then press (Depart/+30s/Confirmer) to start cooking.

4. Defrost By eight

- 1) Press Decongelation Poids once, and the oven will display dEF1.
- 2) Turn to select the weight of food from 100 to 2000 g.
- 3) Press Départ/+30s/Confirmer to start defrosting.
- 5. Defrost By Time
- 1) Press Decongélation Temps once, and the oven will display dEF2.
- 2) Turn to select the defrost time. The MAX time is 95 minutes.
- 3) Press Depart/+30s/Confirmer to start defrosting. The defrost power is P30, and it will not be changed.
- 6. ki tchen Timer
- (1) Press Minuterie de cuisine once, LED will display 00:00.
- (2) Turn to enter the correct time. (The maximum cooking time is 95 minutes.)
- (3) Press Départ/+30s/Confirmer to confirm setting.
- (4) As the kitchen time is reached, clock indicator will go out. The buzzer will ring 5 times.

If the clock be set (24-hour system), LED will display the current time. Note: The kitchen Timer is different from 24-hour system, kitchen Timer is a timer.